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令和 5 年度 第 1 回生駒市公共施設等マネジメント推進会議 議事要旨 

     

開催日時  令和 5 年 10 月 13 日（金） 午前 10 時 ～ 午前 11 時 20 分 

開催場所  市役所 4 階 特別会議室 

 

《案 件》 

１ 生駒駅前の公共施設再配置の方向性について 

２ 各施設の進捗状況について 

３ 計画の改定について 

 

《会議内容》  

１ 生駒駅前の公共施設再配置の方向性について 

方向性案について事務局から説明 

 「公共施設マネジメント推進計画」「個別施設計画」で建物が廃止方針となっている教育

支援施設とららポートについて令和 6 年～令和 8 年の間で再配置する方向性を提示 

 

＜質疑応答＞ 

Q 現状の施設面積を確保できないと運営が難しい部分がある。その点の状況はどうなのか。 

A 移転先を探しているが、なかなかスペースがない状況である。今ある施設の確保できる

スペースで運営する手法を検討してほしい。 

Q RAKU-RAKU はうすは、現在の施設の代わりに、既存の他施設に交流スペースを併設するな

ど検討できないか。 

A 引き続き検討する。   
Q 教育支援施設とららポートが移転した後のそれぞれの跡地の利活用に関して、今後市民

アンケートの実施など、どのように検討するのか。 

A 生駒駅前周辺の施設の利用頻度や跡地にどのような期待をするかなど、ニーズを引き出

すアンケートをしたいと考えている。   

 

＜その他意見等＞ 

 再配置の取組みの中で、テレビ電話やインターネット回線を使って情報交換ができるような

仕組みを構築すれば、施設の距離を気にしなくても良くなるので検討してほしい。 

 

２ 各施設の進捗状況ついて 

進捗状況について事務局から説明 

 個別施設計画の中で主に進捗している施設の進捗状況を報告 

 

＜質疑応答＞ 

Q 計画は変更しないのか。 

A 5 年に 1 回見直しを行い、必要に応じて方針やスケジュールを変更する予定である。   

 

３ 計画の改定について 

計画改定について事務局から説明 

 来年度実施予定の計画改定について概要を説明 
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＜質疑応答＞ 

Q 来年度の計画改定時に改めて劣化状況を評価する場合はどのように調査をするのか。 

A 基本的には、築年数から評価していく予定である。   

 

４ その他 

 公共施設マネジメントシステムの情報更新と今後の活用について 

 未利用資産状況調査への協力依頼について 


